



## いろはカッピー・ストーリー

志木市に今も息づくカッパ伝説。カッパでまちを元気づけようとカッピーは生まれました。

志木いろは商店会では、創立30周年記念事業として、オリジナルキャラクター「いろはカッピー」を制作。商店街活性化の起爆剤としてカッピーを活用し、いろは商店会や志木市のまちを元気にするために各種事業を行っております。



©志木いろは商店会/あくまこうじ

平成18年度には、埼玉県による一店逸品開発支援を受けて商店会の各店によるカッピーオリジナル商品を開発しました。現在、商店会団体と15店舗により22品目を好評発売中です。今後は、「いろはカッピー」絵本の出版や青年部によるカッピーのCDも登場しますので、ご期待ください。

なお、商店会団体で販売中のカッピーのぬいぐるみやキーホルダーについては、売上げの一部を「子どもを守る基金」に寄付します。既に約5,000円が基金として積み立てられ、子どもの安心・安全につながる事業や物品購入など有益に活用されます。

カッピーの逸品を是非お買い求め頂き、ご自身と貴方のまちをハッピーにしてください！



### カッピー・ストーリー



文化6(1809)年	『寓意草』に志木市のカッパ伝説が集録
大正3(1914)年	柳田国男(1875~1962)著『山島民譚集』に和尚の慈悲と題して紹介され、カッパ伝説が全国的に有名になる
平成18年3月27日	<ul style="list-style-type: none"> <li>●創立30周年記念として商店会にカッパモニュメントの建立(内田栄信氏から寄贈)。志木市長も参加し、除幕式の実施</li> <li>●ネーミングコンテストの実施(~4月末)</li> </ul>
5月20日	<ul style="list-style-type: none"> <li>●カッパモニュメント愛称が「カッピー」に決定(ネーミングコンテスト表彰式)</li> <li>●第1回カッピー造形教室「カッパファクトリー」の実施(毎月第1日曜日に継続実施)</li> <li>●第1回いろはカッピー市の開催</li> </ul>
6月4日	<ul style="list-style-type: none"> <li>●第2回いろはカッピー市の開催(毎月第1日曜日に継続実施)</li> <li>カッピードッグなどオリジナル商品のテスト販売を一部開始</li> </ul>
8月27日	<ul style="list-style-type: none"> <li>●第20回いろは市でカッピーサンバを披露</li> </ul>
9月~	<ul style="list-style-type: none"> <li>●埼玉県の一店逸品開発支援事業により各個店でカッパを利用した商品開発がスタート</li> <li>●カッパファクトリー登録者によるぬいぐるみの制作</li> <li>●カッピー市で『カッピーと黄金のきゅうり』紙芝居の発表</li> </ul>
平成19年3月末	<ul style="list-style-type: none"> <li>●各個店でオリジナル商品20品目が完成し、販売開始</li> </ul>
4月3日	<ul style="list-style-type: none"> <li>●NHK総合テレビ「首都圏ネットワーク」の元気印コーナーで、商店会の取り組みとしてカッピーが紹介される</li> </ul>
8月26日	<ul style="list-style-type: none"> <li>●第21回いろは市</li> <li>●いろはカッピーの絵本発売予定</li> <li>カッピーソング新曲『ほしのいのち』の発表、カッピー神輿の登場</li> </ul>